

Aprendizaje cooperativo

La educación científica y tecnológica desde el enfoque en ciencia tecnología y sociedad

Docente Ángel Ernesto

Alumnos Magdalena Mariela Velázquez Morales

Tercer cuatrimestre semiescolarizado

14 de julio del 2020

El gran mito de nuestro tiempo es que la tecnología es comunicación

Introducción

A lo largo de los años hemos visto como la tecnología a sido y a causado grandes cambios ante la sociedad, y que representan una necesidad para las personas asido más relevantes para los adolescentes ya que son ellos los que comienzan a involucrarse en el mundo de la tecnología.

Nosotros como personas los hemos echo de igual manera indispensable Para nuestra vida y de igual manera es una gran utilidad para todas las personas especialmente para los que se encuentran en instituciones o en el campo laboral que tiene que ser indispensable manejar una computadora.

Aunque tomemos en cuenta que la ciencia y la tecnología ha sido de Gran efecto ante la sociedad existen países que se encuentran más desarrollados y con más potencial en ciencia tecnología y que se encuentran más avanzados y que les permiten tener más acceso y más conocimientos hacia este tipo de las conocidas tics.

Así como también se encuentran países lugares y de igual manera comunidades que se encuentran en escasez de esta información o de las tics existen escuelas existen comunidades y regiones que todavía no conocen y ni saben de una computadora de un teléfono celular ni mucho menos en sus horarios de clases se les ha permitido conocer acerca de la tecnología.

La tecnología ha traído beneficios puede ser a los países que se encuentran subdesarrollados y los no más desarrollados Pero ha traído locos como son la robótica este que haya grandes empresas y que también se extiende el campo laboral o que muchos se interesen por estudiar dicha carrera Cómo es la robótica programa de software entre otros esto permite tener jóvenes talentosos que se interesen por indagar un poco más acerca de la tecnología.

En mi opinión que podemos hacer desde la educación desde la educación podemos nosotros llevar a cabo como docentes que los alumnos desde el nivel primaria deben de conocer lo básico un ejemplo sería la manipulación de una máquina la manipulación del

teclado de una computadora realizar pequeños trabajos que permitan al alumno conocer y adquirir estos conocimientos para que el día de mañana ante la sociedad le lleve y le refleje y tenga un buen uso de lo que aprendido Y de igual manera nosotros como docentes debemos de indagar e involucrar e investigar también Cómo poder lograr este tipo de Educación este tipo de herramientas porque existen escuelas que no cuentan con este servicio que no cuentan con la sólo una computadora.

De igual manera se han creado varios tipos de herramientas que permiten al docente y alumno tener una interacción de comunicación y llevar a cabo los trabajos como son los foros es herramienta nos permite y es por medio de la tecnología que nos permite conocer si nos encontramos a una larga distancia poder nosotros realizar ese tipo de trabajos llevar a cabo también desde desde nuestras Casas porque nos permite De igual manera utilizar una computadora a un teléfono hacer uso de igual manera el wi-fi el Word para poder alejar nuestros trabajos de esa manera nosotros estamos utilizando la tecnología y estamos uniendo un enlace entre docente alumno hablando de un nivel superior o medio superior Pero si hablamos en nivel Primaria en nivel preescolar en nivel básico si hablamos en esos temas sabemos y conocemos que existen comunidades el rezago que todavía no cuentan con esta tecnología como nosotros como docentes podemos llevar podemos llevar eso tecnología hasta esa hasta dichas comunidades.

Si nos encontramos dentro de un aula educativa donde no contamos con herramientas útiles para poder enseñarle al alumno Cómo utilizar la tecnología o hacer uso de las tics Entonces vamos a tomar en cuenta algunas otras estrategias que nos permitan a nosotros como docentes que el alumno conozca la tecnología para ello podemos utilizar trípticos cartelones brindándole a la luna información adecuada para el conos para que él pueda conocer este tipo de herramientas que de igual manera le permitan a él adquirir estos conocimientos y tomar en cuenta que el alumno siempre debe de ser la prioridad del docente.

Dice misma manera hacer las la notificación de que son y para qué sirve la ciencia y la tecnología y para qué nos va a servir ante la sociedad qué finalidad hay en que ellos aprendan acerca de las tecnologías porque como bien conocemos y sabemos años atrás la tecnología No destacaba mucho y se conoció las grandes computadoras hoy en día hasta podemos podemos hacer uso de las famosas pantallas plasmas, unos cacahuatero de teléfonos celulares que sólo se manejaban o o se siguen manejando por medio de

teclas y hoy en día conocemos los famosos celulares celulares Touch qué podemos que se encuentran más manejables.

Se dice que la ciencia Busca una ciudadanía alfabetizada científica y tecnológicamente para toda la sociedad, Y de igual manera para el mejoramiento de los estudiantes de algunas empresas que pueden facilitar los trabajos que se realizan día con día ya los estudiantes generar más indagación investigación.

No debemos olvidarnos que de igual manera la tecnología así como ha traído beneficios también ha traído consecuencias porque por medio de las redes sociales pues o el mal uso que se le da a la tecnología pues ha traído consecuencias a la salud consecuencias también a la sociedad pero también ha traído y han generado también apoyo la sociedad.

Los alumnos que hacen mal uso de la tecnología ha traído consecuencias debidas como son adicciones tanto tiempo estar en un teléfono celular a estar en las redes sociales a estar en línea en Facebook en WhatsApp para traído consecuencias drásticas a la vida de cada uno de los que han conocido la tecnología o que han hecho mal uso de la tecnología o se dedican a realizar trabajos y no hacer otro tipo de acciones

Conclusión

En mi opinión todos los alumnos a nivel Primaria deberían de conocer las tics o más bien la tecnología para poder ya indagar y enseñándoles también las consecuencias que trae consigo y Qué es indispensable en la vida de cada persona porque nos es de mucha utilidad y que nos Además nos facilitan en un ambiente laboral y que de igual manera nos permite que ante la sociedad haya una mejor solución para mejorar en nuestro país siempre y cuando no olvidándonos para qué sirven realmente la tecnología